
Le spectacle en FALC (Facile à lire et à comprendre)

« SACRE ! »  
Un spectacle de Teresa Vittucci, Annina Machaz & Theater HORA

« SACRE ! » reprend un ballet classique très connu. 

Ce ballet est dansé sur la musique « Le Sacre du Printemps ».

C’est une musique de Igor Stravinsky. 

Il a écrit cette musique il y a 100 ans. 

Le theater HORA réinvente ce ballet. 

Tout est transformé. C’est comique. 

Dans l’histoire originale, une jeune fille est tuée pour que la récolte soit bonne. 

Les gens de l’histoire croient que cela aide.

La récolte, c’est la nourriture qui pousse dans les champs.

Ou dans le jardin.

Autrefois, il n’y avait pas encore de supermarchés.

Il était donc important que le temps soit bon et que la nourriture pousse bien. 

La fille morte est un sacrifice.

Un sacrifice, c’est quelque chose que l’on donne. Pour obtenir quelque chose.

Les artistes créent leur propre histoire. Une pièce de danse qui leur est propre.

Elle s’appelle « SACRE ! »

Les artistes disent être des fières victimes.

Les artistes dansent jusqu’à l’épuisement.

Comme une tempête tourbillonnante.

Avertissements au public et informations pratiques



Quand ? 
Lundi 26 à 20:00
Mardi 27 à 20:00
Mercredi 28 à 20:00

Ça dure combien de temps ? 
1 heure 

Quoi ? 

« SACRE ! » est un spectacle de danse. 

Il y a 9 personnes sur scène.

Le public est assis devant la scène.

Au début du spectacle il y a des personnes nues.
Il y a de la fumée de la machine à brouillard.

Pour qui ?
Dès 16 ans. 


